



## *Los rankings evidencian la situación de la Universidad*

NI UNA SOLA de las universidades de la Comunidad, ni pública ni privada, se encuentra en los puestos de cabeza de las mejores de España. Así lo evidencia el último ránking hecho público que señala que las nueve universidades de Castilla y León salien mal paradas tras la presentación de la sexta edición del ránking de la Fundación CYD, que analiza cómo lo hacen los campus en docencia, investigación, transferencia de conocimiento, orientación internacional y contribución al desarrollo regional. En términos generales, la Comunidad ocupa la séptima posición de España, sin embargo, al bajar al terreno de juego ninguno de los campus castellanos y leoneses se sitúa entre los 20 mejores del país.

La Universidad de Salamanca es la que sale mejor parada al situarse en el

23 en términos globales, pero ve cómo pierde cuatro puestos respecto al informe anterior. Valladolid es la peor de las públicas por detrás de Burgos y León pese a subir siete posiciones. En el ámbito de las privadas, la Universidad Europea Miguel de Cervantes (UEMC) se da, de nuevo, un batacazo al sólo escalar un sitio y quedarse en el cuarto lugar del furgón de cola.

El documento recoge un mayor rendimiento relativo en las tasas de graduación de máster y de grado, en la tasa de rendimiento de los alumnos y en el indicador referido al número de estudiantes de otras comunidades autónomas. La transferencia del conocimiento obtiene «buen rendimiento», destacando especialmente los ingresos por licencias y los de formación continua. Algo menos en el indicador de patentes concedidas

por profesor, y menos aún en el de patentes con empresas.

El suspenso más grande de Castilla y León se lo lleva el capítulo de investigación, con menores rendimientos en publicaciones por profesor, número medio de tramos de investigación y profesores funcionarios sin tramos.

Por universidades, la de Salamanca es la ganadora, con mayor número de indicadores en la franja de máximo rendimiento. Respecto a los resultados en enseñanza y aprendizaje, sale muy bien parada.

Ahora puede decirse, y en cierta medida tengan razón, que este tipo de ránking da mayor relevancia a cuestiones donde la Universidad de Castilla y León tiene mayor problema para despuntar. Pero, sea como fuere, la realidad viene a demostrar año tras año que Valladolid, León y Burgos y, en menor medida, Salamanca porque sigue estando por encima de la mitad de la tabla, pero en definitiva toda la Universidad pública de la Comunidad necesita reflexionar y repensar qué se está haciendo mal.